die Gründung einer revolutionären marxistischen Arbeiterpartei in Deutschland, Hierin — in der Preisgabe und dem Verrat der Lehre des Begründers des wissenschaftlichen Sozialismus - das heißt dem Sieg des Sozialdemokratismus in der deutschen Arbeiterbewegung, hegt die letzte Ursache dafür, daß die Arbeiterklasse im Geburtslande des wissenschaftlichen Sozialismus nicht über die Bourgeoisie siegen und die sozialistische Gesellschaft aufbauen konnte. Der Einfluß des Sozialdemokratismus hinderte die deutsche Arbeiterklasse auch daran. sich den marxistisch-leninistischen Standpunkt in der nationalen Frage zu eigen zu machen und das Banner der nationalen Unabhängigkeit und der nationalen Souveränität zu erheben, das von der Bourgeoisie über Bord geworfen worden ist. Erst unter der Führung Ernst Thälmanns begann in Deutschland ein konsequenter Kampf um die Verbreitung und Verwirklichung der unverfälschten Lehre des Marxismus und seiner Weiterentwicklung durch Lenin und Stalin, um die Schaffung einer marxistisch-leninistischen Partei der Arbeiterklasse. Aber auch in diesem Kampf konnte der starke Einfluß des Sozialdemokratismus nicht überwunden werden. Die Arbeiterklasse blieb gespalten und führte keinen entschiedenen und geschlossenen Kampf gegen die imperialistische Reaktion, wodurch es dieser erleichtert wurde, ihre antidemokratische faschistische Diktatur zu errichten.

Als Anfang des 20. Jahrhunderts Rußland zum Zentrum der revolutionären Bewegung wurde, stellte W. I. Lenin die von den Opportunisten verfälschte marxistische Lehre in ihrer Reinheit wieder her und entwickelte sie unter den neuen Bedingungen des imperialistischen Kapitalismus weiter. Lenin entwickelte in Fortsetzung der Marxschen ökonomischen Lehren die Theorie des Imperialismus und schuf die Theorie der soziahstischen Revolution, die Lehre vom Bündnis der Arbeiterklasse mit der Bauernschaft unter Hegemonie des Proletariats. Er begründete den Leninismus als den "Marxismus der Epoche des Imperialismus und der proletarischen Revolution" (Stalin).

Lenin formierte gemeinsam mit Stalin die bolschewistische Partei, die unter ihrer genialen Führung in ständigem unversöhnlichem Kampf gegen den russischen und den internationalen Opportunismus die Arbeiterklasse Rußlands auf der revolutionären Grundlage des Marxismus-Leninismus einte, den Sturm auf den Kapitalismus vorbereitete und durchführte und die Führung der internationalen revolutionären Bewegung übernahm.

Durch die Große Sozialistische Oktoberrevolution wurden die Leh-